

BIOT

École Eugène-Olivari : il fait toujours aussi chaud !

Comme partout, l'année scolaire s'est achevée hier. Malgré tout, les parents d'élèves continuent de dénoncer les mauvaises conditions de travail des enfants à cause de la chaleur

Le 18 mai dernier, une cinquantaine de parents avait manifesté devant l'école Eugène-Olivari pour « dénoncer des conditions de travail infernales dues à une chaleur excessive dans certaines classes » et pour demander des travaux d'urgence. Guilaïne Debras s'était étonnée de ce mouvement rappelant que des travaux avaient été faits (N.D.L.R. : pour un montant de près de 30 000 euros) durant les vacances d'avril et demandant aux parents d'attendre la fin de l'année scolaire pour faire le point.

La fin de l'année scolaire ? C'était hier. L'occasion donc de revenir sur ce dossier. « Rien n'a changé, il fait toujours aussi chaud dans les classes comme nous le craignons et encore, nous n'avons pas eu un mois de juin très chaud cette année. Lors du dernier conseil d'école, le maire nous a dit avoir fait poser des sondes pour relever les températures mais n'a pas souhaité nous communiquer les données. Elle s'est engagée à faire poser des climatiseurs en septembre », déclarent les responsables de l'association des parents d'élèves.

Du côté de la mairie, on reconnaît que les travaux réalisés au printemps « ne semblent pas avoir apporté une

amélioration significative. Des sondes ont effectivement été posées pour mesurer la température. Au moment du conseil d'école, les sondes n'étaient pas encore posées, il n'était donc pas possible de donner les résultats obtenus. Les sondes ne conditionnaient de toute façon pas la pose ou non des climatiseurs. Il fait chaud dans les classes, nous le savons ».

Si la pose des climatiseurs est actée, reste à en connaître la date. Les parents n'en démordent pas : « On nous a dit que ce serait pour le mois de septembre. Lors du conseil, l'un de nous a même interpellé le maire en lui demandant de bien préciser qu'il s'agissait de septembre 2018 et pas septembre 2019. »

La mairie réfute cette date : « Il est effectivement envisagé de poser des climatiseurs, aucune date n'a été donnée aux parents à l'occasion du conseil d'école parce que nous n'avons pas de date précise. Nous étudions la possibilité de la mise en œuvre de ce projet. Nous allons faire notre maximum mais cela n'est pas simple. »

Dans l'attente, des films protecteurs d'UV sur les fenêtres les plus exposées, vont être posés au cours du mois de juillet.

JEAN-MICHEL POUPART



Les parents s'étaient mobilisés contre la chaleur excessive dans les classes. (Photo archives JMP)